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Participantes:  

Marcos Antônio Vighi RFB - COORDENADOR 

Alessandra Padovani Matiel - Ausente RFB - COORDENADOR SUPLENTE 

Cristiane Dutra ANVISA – MEMBRO TITULAR 

Heriberto Paulo Lima - Ausente ANVISA – MEMBRO SUPLENTE 

Pedro Augusto R. de S. Borges  VIGIAGRO – MEMBRO TITULAR 

Daniel Martins Bressan - Ausente VIGIAGRO – MEMBRO SUPLENTE 

  

  

1 – ABERTURA 

• O Inspetor Marcos Vighi deu início à reunião informando ser a 1ª reunião da 

COLFAC DA ALFÂNDEGA RFB EM FLORIANÓPOLIS do ano, tendo a presença do 

novo Delegado Adjunto da ALF/FNS, Orlando Rutigliani Berri, que se apresentou 

ao grupo. Informou ainda, que  assumiu como Inspetor da IRF do Aeroporto 

Internacional de Florianópolis. 

 
2 – PRESENÇA DE POMBOS NO PORTO DE IMBITUBA - MAPA 

• A  Coordenadora Estadual Da Anvisa, Cristina Dutra informou que realizou uma 

reunião com a prefeitura municipal de Imbituba pautando o problema dos 

pombos e indicando que o foco era na área lateral ao Porto de Imbituba e quem 

teria competência para fiscalizar seria a vigilância sanitária do município. O 

Delegado Adjunto Orlando sugeriu dar continuidade ao tema na próxima reunião, 

como feedback da situação. 

 

3 - ATUALIZAÇÃO DA PORTARIA ALF/FNS Nº 19/2017 - QUE TRATA DA QUANTIFICAÇÃO 
DE MERCAODORIAS A GRANEL DESTINADAS À EXPORTAÇÃO - RFB 

• A Inspetora Juliana explanou sobre a quantificação de granéis na exportação, 

afirmou que a portaria já foi encaminhada para publicação, mas ainda não foi 

liberada, porém já está confirmada e pode ser discutida. As portarias da IRF/IMB 

foram todas atualizadas no ano passado, mas essa teve um pouco mais de 

trabalho. Observou alguns detalhes da portaria, e informou que a mesma será 

enviada posteriormente, juntamente com a ata da reunão. Finalizou afirmando 

que quando ocorrer divergência maior que 1% entre o peso da balança e o peso 



verificado no laudo de arqueação, os documentos que amparam a DUE devem 

ser instruídos com base no peso verificado pelo laudo de arqueação. 

 

4 - PROCEDIMENTO DE CONFIRMAÇÃO DA AUTORIZAÇÃO DE EMBARQUE ANTECIPADO 
DE GRANEL – RFB; 

• A Inspetora Juliana explanou que grande parte destes embarques vem de 
armazenamento fora de recinto alfandegado, mas é controlado pela RFB. 
Solicita que os pedidos de autorização sejam  encaminhados para a IRF/IMB. O 
despacho de autorização já sai com a nomeação do perito e vai direto para 
SCPar Poto de Imbituba com o Alexandre. Marcelo Petry questionou se existe 
um formulário padrão ou a empresa monta o formulário. A Inspetora Juliana 
afirmou que não há um formulário padrão, mas devem conter as seguintes  
informações : 

1. Nome do exportador e CNPJ; 
2. Número da(s) Du-e(s); 
3. Tipo de mercadoria e NCM; 
4. Quantidade de mercadoria; 
5. Nome do navio; 
6. Previsão de embarque; 
7. Local onde estava armazenada a carga, com nome do armazém e 

endereço completo; 
8. Condição do armazenamento (Recinto Alfandegado, REDEX, Armazém 

Geral, ou sob processo de armazenamento fora de recito alfandegado 
com suspensão de tributos); 

9. Número do processo de armazenamento fora de Recinto Alfandegado, 
se for o caso. 

• Observação: os pedidos de embarque antecipado devem ser encaminhados por 
local de armazenamento. Não deve haver mercadorias armazenadas em dois 
locais diferentes na mesma DUE.  
Deve ser enviado para um dos seguintes e-mails: bruna.carvalho@rfb.gov.br; 
adilson.constantino@rfb.gov.br; juliana.p.cardoso@rfb.gov.br.  
Segue em anexo a portaria sobre quantificação de mercadorias na exportação. 

 

 
5 - INFORMAÇÕES IRF/FNS - RFB 

• O Inspetor Marcos Vighi apresentou o trabalho que vem sendo desenvolvido na 
Inspetoria do Aeroporto, informando tratar-se da mesma apresentação realizada 
em  evento da 9ªRF, em comemoração do Dia das Aduanas. A apresentação será 
enviada em anexo juntamente com a ata da reunião. 
 
 

6 - OUTROS ASSUNTOS 

• O Despachante Aduaneiro Marcelo Petry questionou sobre o procedimento 

para liberação de aeronaves, como forma de padronizar este, nas Unidades da 

RFB, pois afirmou que as orientações vem sendo divergentes de uma Unidade 

para outra. O Inspetor Marcos Vighi afirmou que irá verificar e retornar.  

 

mailto:bruna.carvalho@rfb.gov.br
mailto:adilson.constantino@rfb.gov.br
mailto:juliana.p.cardoso@rfb.gov.br


 

7 – ENCERRAMENTO 

• O Delegado Adjunto Orlando afirmou que a reunião atendeu os objetivos 
propostos, com participação efetiva do grupo.   
O Inspetor Marcos Vighi finalizou a reunião agradecendo a presença, e 
contando com as participações de todos na próxima reunião ordinária, no dia 
15 de junho. 

 

 

 


